



以上見だより

2024年7月31日発行 旭ヶ岡保育園

お日さまがキラキラと照り付け、せみの大合唱が始まりました。暑さも本番を迎え、子ども達は汗びっしょりになりながらも毎日元気いっぱい遊んでいます。プール・水遊びも本格的に始まり、夏ならではの遊びを楽しめるようこれからも保育の内容を工夫したり、水分補給や休息など、体調管理にもしっかりと気を配りながら夏を楽しんでいきたいと思ひます。

8月の行事予定

- | | |
|---|------------------------------------|
| 5日(月) 体育教室 | 21日(水) 茶道教室
↳食育(クッキー作り) |
| 7日(水) 誕生会 | ↳ポティペインティング(年中児) |
| 8日(木) 英会話教室・食育 | 22日(木) 英会話教室 |
| 9日(金)「体育あそび」体験会
↳(年長・年中児)(10:00~11:00) | 26日(月) 避難訓練(地震) |
| 13日(火)~15日(木) お盆 | 28日(水) 茶道教室・食育
↳ポティペインティング(年少児) |
| 19日(月) 体育教室 | 29日(木) 夏まつりごっこ |
| 20日(火) ポティペインティング(年長児) | |

8がつうまれのおともだち

おたんじょうびおめでとう

- ゆうとくん
- こうたろうくん
- はるかちゃん
- おうすけくん
- あやなちゃん
- ていとくん

●●●ぞらぐみ●●●

今月より水遊び・プール遊びが始まり、子ども達は朝からウキウキ気分です。自分で水着への着脱を頑張し、難しい所は手伝ってもらったりと一人で出来るように頑張っています。繰り返し行っていくことでスムーズに出来るようになれたらいいなと思ひます。着替えも終われば遊び始めると、水の冷たさにビックリして思わず「キャー」と声を出してしまう事もありますが、慣れてくると友達や保育士めがけて水鉄砲で水をかけたり、大胆に自分にかけてたりと思ひ存分に楽しんで思ひます。これからも子ども達と一緒に楽しんで暑い夏を元気に乗り越えていきたいと思ひます。



●●●おおぞらぐみ●●●

子ども達が大好きなプール・水遊びが始まりました。朝から「今日もプールある?いつ着替える?」とワクワクしている子ども達の姿がたくさん見られます。水着への着替えも日に日にスムーズになり、洋服もきれいに畳むことが出来ています。プールでは、水に顔をつけて泳いでみたり、じょうろや水鉄砲などのおもちゃで友達と楽しく遊んだり、水の冷たさや心地よさを感じています。暑い日が続きますが、子どもたちの体調管理に気をつけながら、夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思ひます。



●●●たいようぐみ●●●

7月7日の七夕に向けて、短冊に書く願い事を考えていた子ども達は、1文字ずつ丁寧に短冊に書き、中には苦戦する子もいましたが「あいうえお表」を見ながら頑張つて書く姿が見られました。又、製作では顔写真を用いて男の子はひこぼし様、女の子はおりひめ様になり、水色とピンクの絵の具を用いて着物を作り、星は透明の折り紙を用いてスタンドグラス風の綺麗な星を作っています。個性あふれる願い事は、「叶いますように!」と日々お願いし、「叶ったよ」と嬉しそうに喜ぶ姿も見られ、一生懸命気持ちを込めて書いた短冊は可愛い製作となりました。

